

2025 年 3 月 31 日

関係者各位

共同開発プロジェクト中止のお知らせ

平素はカンロ商品をご愛顧いただき厚くお礼申し上げます。

カンロ株式会社は、株式会社リベラベル様と共同で進めてまいりました「キャンディストロー」の開発プロジェクトにつきまして、中止することを決定いたしましたので、お知らせいたします。

本プロジェクトは、環境問題への対応と飴の新たな価値創出を目的として 2021 年より進めてまいりましたが、商品化に向けた課題を解決するには時間を要する見通しとなりました。そのため、当社の成長戦略として重要視しているグミ事業やグローバル事業へ経営資源を集中すべく、慎重に検討を重ねた結果、本プロジェクトを中止する運びとなりました。

本プロジェクトを通じてリベラベル様からは、キャンディストローの開発のみならず、環境への配慮や人々が笑顔で過ごせるための多くの示唆をいただきました。今後も機会があれば、再びリベラベル様の知見をお借りし、共に新たな挑戦に取り組みたいと考えております。

本件につきまして、ご理解のほどお願い申し上げますとともに、今後とも変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

カンロ株式会社